

県民の皆様へ

愛媛県知事 中村 時広

新型コロナウイルス感染症対策の徹底について

県民の皆様におかれましては、新型コロナウイルス感染症の拡大防止に御協力いただき、感謝申し上げます。

さて、連日、全国で過去最多の感染者が報告される中、本県でも1日の感染者数が2桁に達する日が続き、松山市のみならず県内の複数の市町で感染が確認されるなど、今後の感染の広がり予断を許さない状況となっております。

冬場を迎え、気温の低下や空気の乾燥などにより、日常生活上の感染リスクが高まる中、今後の県内の感染拡大を食い止めるためには、先手先手の対応が重要と判断し、本日から、これまでの「感染縮小期」から「感染警戒期」に移行いたしました。

県民の皆様におかれましては、これまでも、基本的な感染防止対策はもちろん、感染回避行動の習慣化に御協力いただいておりますが、今後は、警戒レベルを一段上げていただき、日常の感染対策の一層の徹底をお願いします。

特に、県内でも、家庭内感染が増加傾向にあることを踏まえ、家庭内で、以下にご注意をいただきますようお願いいたします。また、高齢者や基礎疾患を有する方がいらっしゃるご家庭では、特に注意をお願いします。

- 家庭内でも手指消毒等、感染防止対策の徹底を。
- 冬場の換気、加湿も忘れずに。
- 食器やタオルを共用しないなど、家庭内での感染リスクに注意を。

また、「忘年会」や「新年会」等が増える季節となります。現時点では、一律の人数制限等を行う考えはありませんが、次のことには、ご注意いただきますようお願いいたします。

- 会合でも密を避け、換気を徹底。
- 遠方の方や普段の接触がない方との会合は可能な限り避ける。
- 体調管理を徹底し、発熱や咳症状等がある場合は当日でも欠席を。

関係機関が総力を挙げて感染対策に取り組み、医療従事者を始め関係機関の方々が、県民の皆さんの命や生活を守るために奮闘されておられます。

感染が確認された方や医療の第一線で活躍する方々への温かい気持ちと、感染回避行動のなお一層の徹底を、くれぐれもよろしく申し上げます。